



# 本町田小学校だより

5月号

2024年5月1日  
町田市立本町田小学校  
校長 杉本 勉  
TEL042-721-5561



## 「一生懸命はカッコいい」を励ましの言葉にして



校長 杉本 勉

新緑がまぶしい季節になり、休み時間の校庭では、子どもたちが元気いっぱい遊んでいる姿が見られます。各学年では、25日(土)の運動会に向けた準備が進められ、本格的な練習もこの5月から始まります。ただ今春も、日中の気温が25度を超える夏日を記録する日が既に出てきています。まだ身体が夏の暑さに慣れていないこの時期、子どもたちの熱中症の発症リスクを抑えることは、学校としても十分に対策を講じていきます。一方で、各ご家庭におかれましても、水分補給のための水筒の持参や、汗拭きタオルの持参、さらに、「早寝・早起き・朝ごはん」といった、安定した生活習慣がとても大事となります。毎日のこととなりますが、どうぞ、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さて、新年度がスタートしてから1ヵ月が経ち、それぞれの学年・学級で、学習・生活両面で一生懸命な子どもたちの姿が光っています。それは、4月スタートの緊張感や、新しい出会いなどの環境の変化を、子どもたち自身が前向きにとらえ、活力源にしていこうという表れであり、とても素晴らしいスタートが切れたと思っています。このゴールデンウィークのお休みで、子どもたちが張り詰めてきた気持ちが一旦切れるのかと思いますが、切らすのではなく、さらにエネルギーを充填する期間にとらえ、どうぞご家庭でしっかりリフレッシュを図ってください。「一生懸命はカッコいい！」この5月も子どもたちの成長を後押ししていきましょう。



▲ カウントダウンボード

## 《本町田小最後の1年のスタート:4月を振り返って》

### ☆1・2年生 学校探検・学校案内(4/22)

22日(火)、1年生の「学校探検」の活動を受けて、2年生が「学校案内」を行いました。職員室や事務室など、1年生が入ったことのない場所を中心に、2年生は事前に用意した説明を読みながら、一生懸命に案内していました。1年生の手を引いて、校舎内を行ったり来たりして、必死にお兄さん、お姉さんをしている2年生の姿に、成長を感じました。



### ☆1年生を迎える会~全校児童が集合(4/24)

24日(水)、全校児童が体育館に一堂に会し、新1年生を迎える会が行われました。代表委員会の児童が司会・進行を行い、各学年の子どもたちがそれぞれの役割を担って1年生を盛大に歓迎し、とても和やかな会になりました。最後に、今年度で最終年となる本町田小での毎日を、大切に過ごしていくために制作された「カウントダウンボード」のお披露目が行われました。



### ☆6年生 社会科見学-国会他(4/25)

25日(木)には、6年生が社会科見学で、国会議事堂と科学技術館に行きました。参議院特別体験プログラムでは、国会の本会議の疑似体験に参加することができ、有意義な経験ができました。科学技術館では、グループで協力しては館内を回り、友達との絆を深めました。本町田小学校の最上級生として、立派な態度でした。5月の運動会に向けて、弾みのつく活動になりました。



### ☆1・2年生 校外学習~東小との交流(4/26)

26日(金)には、1年生としては初めてとなる、薬師池公園での校外学習が、2年生と合同で行われました。来年度の学校統合を見据えて、本町田東小の1・2年生との交流活動も進められ、両校の子どもたちが仲良く親睦を図ることができました。当日は25度を超える夏日となりましたが、2年生は1年生を上手にリードし、上級生としてお手本になろうと、一生懸命がんばりました。



### ☆見守りボランティアのスタッフ紹介(4月15日[月])☆

15日(月)の全校朝会で、日頃から本校の子どもたちの登校の見守りをいただいている、「支え合い連絡会」の地域の方皆さんにご来校いただきました。対面した子どもたちと、既に顔見知りになっている方も多くいらっしゃり、温かいメッセージをいただく中で、あらためて、子どもたちが地域で見守られ、育てられていることを実感しました。ありがとうございました。今後とも、子どもたちの交通安全にご尽力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

